
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

水野中学校区    都市活力委員会 

① テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 公共交通にお金が掛かるという言葉をよく聞くが、必要性をどう考えるか 

 市費の投入はどこまで可能と考えているか 

 公共交通の経費は周辺地域と比べて多いのか 

 市民からの意見を踏まえた利便性のフォローアップはどの位されているか 

 市民にとってのバスは多くの目的を持っている 

 他市は市民の立場に立った行政だが、本市はどうか 

 一日おきのバスは全国でも少なく、実際に困っていたり、外出を控えてしまう人

が出てきている 

 バス利用者のターゲットは？今後の高齢化（免許返納）の対応などを考えるべき 

 地域タクシー（デマンド型）の導入は考えているのか 

 公共交通が撤退路線の補助に留まっている 

 高齢者のための公共交通であるべき 

 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 住民ニーズをまず求め

る（路線ごとにターゲ

ットが違うはず） 

 コスト面の相対評価を

していない 

 市としてもっとコスト

をアピールする 

 地域のまとめ役を作り

住民ニーズを把握して

もらう 

 デマンド実証実験の失

敗から何を学んだか検

証する 

 乗車する人を集める 

 何をやっているかを広

く周知する 

 情報の出し方を考える 

  


